

COMUNICADO DE PRENSA

.Hoy viernes 23 de marzo de 1990, los **Organismos de Derechos Humanos**, junto a la **Agrupación de Familiares y Amigos de los Presos Políticos** de Valdivia, hemos marchado desde la Cárcel de isla teja - donde se encuentran reclusos **7 Presos políticos** - hasta Calle Perez Rozales Nro. , lugar en que funcionaba el cuartel de la **Central Nacional de Informaciones (CNI)**.

Con esta acción queremos manifestar :

1. Nuestra Solidaridad con todos los **ex - presos políticos** de Valdivia que han decidido negarse a concurrir a firmar a la **fiscalía militar**, ya que esta se traslado hasta el ex-cuartel de la **CNI**.

2. Apoyamos esta medida ya que consideramos una crueldad manifiesta obligar a ex-presos políticos ir a firmar al mismo lugar donde años atrás donde permanecieron secuestrados por varios días, y salvajemente torturados física y psicológicamente.

3. Solicitamos a las nuevas autoridades designadas por el Gobierno Al Sr, Intendente y el Sr. Gobernador, a apoyar la resolución de los Ex- presos políticos, ya que la decisión por ellos tomada les puede significar un nuevo encarcelamiento.

4. Por último manifestamos nuevamente nuestro apoyo a los Presos Políticos de Chile. Junto a ellos exigimos :

- La libertad de todos los presos políticos de las cárceles de Chile.

- A nuestros parlamentarios elegidos voten por las resoluciones que permitan la salida rápida y sin exclusiones de los Presos Políticos.

- El total esclarecimiento de las violaciones de los Derechos Humanos. Aquí en Valdivia exigimos especialmente establecer la verdad sobre las ejecuciones políticas y la participación en torturas de la **CNI**.